
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
Madame,	  Monsieur,	  
	  
Notre	   association	   VOISISECUR	   s’est	   fixée	   comme	   objectif	   d’agir	   contre	   l’insécurité	   grandissante	   et	  
particulièrement	  au	  niveau	  des	  cambriolages.	  
	  
Les	  prochaines	  élections	  sont	  naturellement	  un	  événement	  où	  tous	  les	  sujets	  de	  société	  seront	  abordés	  
et	  notamment	  celui	  de	  la	  sécurité.	  
	  
Soucieux	  d’informer	  nos	  membres	  sur	  ce	  sujet,	  nous	  avons	  décidé	  :	  

ü De	  ne	  pas	  mettre	  de	  lien	  ou	  de	  ne	  pas	  reprendre	  les	  documents	  des	  uns	  ou	  des	  autres,	  afin	  de	  ne	  
pas	  être	  suspecté	  de	  favoriser	  l’un	  ou	  l’autre	  des	  candidats.	  

ü D’adresser	  un	  questionnaire	   sur	   les	  questions	  de	   sécurité	   à	   tous	   les	   candidats	   à	   l’élection,	   ces	  
derniers	  ayant	  la	  liberté	  d’y	  répondre	  ou	  non	  en	  fonction	  de	  leur	  intérêt	  pour	  ce	  sujet.	  

ü D’assister	   à	   l’une	   des	   réunions	   publiques	   de	   chaque	   candidat	   ayant	   répondu	   à	   notre	  
questionnaire	  en	  déléguant,	  en	  observateur,	  un	  membre	  du	  bureau	  tiré	  au	  sort.	  Vos	  réponses,	  le	  
retour	  de	  l’observateur	  et	  notre	  analyse	  collective	  seront	  publiés	  sur	  notre	  site	  Web.	  

	  
Voici,	  ci-‐dessous,	  les	  questions	  qui	  nous	  ont	  parues	  pertinent	  de	  poser.	  
	  

1. Pensez-‐vous	  que	  la	  sécurité	  des	  personnes	  et	  des	  biens	  est	  une	  priorité,	  Si	  oui,	  à	  quel	  niveau	  se	  
situerait-‐elle	  (1	  à	  10)	  ?	  

2. À	  quels	  moyens	  ou	  organisation	  originale	  avez-‐vous	  pensé	  pour	  diminuer	  le	  niveau	  d’insécurité	  
à	  Libourne,	  et	  notamment	  les	  cambriolages.	  

3. Quelle	  est	  votre	  position	  par	  rapport	  à	  la	  circulaire	  du	  22	  Juin	  2011	  et	  du	  plan	  anti-‐cambriolage	  
de	  M.	  Valls	  09	  Septembre	  2013	  (sur	  notre	  site	  internet	  à	  notre	  histoire).	  

4. Comptez-‐vous	   agir	   (ou	   faire	   agir)	   pour	   faire	   modifier	   la	   législation	   actuelle	   afin	   qu’elle	   soit	  
mieux	  adaptée	  à	  l’évolution	  de	  la	  délinquance	  et	  qu’elle	  libère	  et	  conforte	  l’action	  des	  forces	  de	  
l’ordre	  ?	  

5. Seriez-‐vous	   d’accord	   pour	   faire	   participer	   des	   membres	   du	   bureau	   et/ou	   des	   référents	   de	  
l'association	  VOISISECUR,	  aux	  réunions	  traitant	  de	  la	  sécurité	  de	  la	  ville	  de	  Libourne	  ?	  

6. Quel	  serait	  le	  type	  de	  soutien	  que	  vous	  accorderiez	  éventuellement	  à	  notre	  association	  ?	  
7. Conforteriez-‐vous	  notre	  action	  pour	  que	   les	  victimes	  des	  cambriolages	  soient	  prises	  en	  charge	  

dans	   des	   délais	   raisonnables	   lors	   de	   leur	   audition	   par	   la	   gendarmerie	   (attente	   parfois	   trop	  
longue,	  refus	  de	   la	  plainte	  par	   la	  gendarmerie,	   refus	  de	  modifier	   la	  plainte	  si	  on	  veut	  ajouter	  des	  
objets	  volés	  découverts	   	  ultérieurement,…)	   et	   pour	   que	   les	   victimes	   soient	   informées	   des	   suites	  
qui	  sont	  données	  à	  leur	  plainte	  ?	  

8. Comptez-‐vous	  donner	  plus	  de	  moyens	  à	  la	  police	  municipale	  (effectifs,	  équipement,	  missions,…)	  ?	  
9. Au	   niveau	   des	   caméras	   de	   télésurveillance,	   quelle	   action	   susceptible	   d’en	   affirmer	   l’efficacité	  

(quantité,	   positionnement	   “stratégique“,	   suivi	   des	   écrans	   en	   temps	   réel,	   interventions	  
consécutives,…)	  comptez-‐vous	  entreprendre	  ?	  

	  
Une	  réponse	  avant	   la	  mi-‐février	  est	  souhaitée,	  car	  nous	   ferons	  part	  des	  réponses	  et	  de	  nos	  analyses	  à	  
partir	  de	  cette	  date	  dans	  la	  page	  “la	  position	  des	  candidats	  aux	  municipales“	  /	  www.voisisecur.fr	  
	  
Nous	   vous	   remercions	   pour	   votre	   réponse	   à	   ces	   questions	   qui,	   nous	   n’en	   doutons	   pas,	   ont	   déjà	   fait	  
l’objet	  de	  réflexions	  de	  votre	  part.	  
	  
Le	  président,	  Patrick	  Rebeyrol.	  

Courrier	  à	  l’attention	  des	  candidats	  aux	  
élections	  municipales	  de	  Libourne.	  

	  

Libourne,	  le	  23	  janvier	  2014.	  


